

ÉCONOMIES DE SANTÉ

RADIOLOGIE MENACÉE

Patients en danger !

Pourquoi les radiologues seront en grève du 10 au 14 janvier 2025

POUR défendre une **radiologie de qualité**, afin d'offrir les meilleurs soins, et continuer à investir dans des équipements modernes d'imagerie, performants et adaptés aux besoins des patients

POUR maintenir un modèle qui ne mettra pas en **péril** les structures les plus fragiles, notamment les centres hyperspecialisés et les structures situées en désert médical.

POUR assurer un **maillage territorial** permettant un **accès** aux soins à tous, partout, dans des délais raisonnables.

POUR le maintien d'une **négociation** conventionnelle nécessaire et équilibrée, sans baisse tarifaire unilatérale brutale, comme nous venons déjà de le vivre. En tant que professionnel libéral de santé, nous avons besoin d'une vision claire et d'un réel cap, afin de maintenir la qualité des soins et nos structures (secrétaires et manipulateurs, IRM, scanner et mammographie, etc.).

POUR une réelle **reconnaissance** du rôle central des radiologues au sein du système de soins, impliqués au quotidien dans le diagnostic, la prise en charge thérapeutique, le suivi des cancers, la prévention et les dépistages.

CONTRE le mépris du directeur de la CNAM (Caisse Nationale d'Assurance Maladie, Thomas FATOME) qui nous a traité de « rentier» alors que nos volumes de travail sont importants, que nous assumons H24 7jours/7 et 365 jours par an la continuité et la permanence des soins partout où cela est nécessaire.

CONTRE les **baisses** tarifaires constantes et d'ampleur inédite depuis 2 ans, fondées sur des rapports à charge, et erronés, commandés par la CNAM, alors que nous avons déjà subi de lourdes baisses de cotation qui impactent déjà nos capacités de prise en charge **optimale** de nos patients.

CONTRE les **menaces** qui pèsent sur l'ensemble de la médecine libérale, sur la liberté d'installation et de prescription, et la remise en cause des capacités de diagnostic, de suivi et de dépistage des patients.

CONTRE des **décisions politiques purement comptables** qui mettent en danger les patients.

CONTRE des **mesures punitives** inadaptées à notre pratique, au système de santé, et à notre surcharge de travail.

Le 10 janvier, une grande manifestation aura lieu à Paris, nos cabinets seront fermés.

Mais un radiologue assurera les urgences, en responsabilité, sur réquisition des pouvoirs publics

Nous nous battons pour défendre VOTRE SANTÉ